



Peraj-México®
adopta un amig@

TALLER DE SEGUIMIENTO CON TUTORES EN LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA.

MERCEDES GARCÍA DEL ÁNGEL.



Grupo de tutores de la Universidad Veracruzana en el campus Xalapa

La importancia de la capacita- ción continua

En los programas de mentoría se determina quienes pueden participar como tutores si poseen determinadas características; si no las poseen, la capacitación continua es la oportunidad para que adquieran aquellas habilidades que les son necesarias, pero que no constituyen un prerrequisito para su integración al programa.

Además permite que los tutores adquieran desarrollen habilidades blandas, útiles para su vida laboral.

Durante el mes de enero de 2017 se realizó el taller de seguimiento con los tutores de las sedes del programa Peraj – adopta un amig@ que lleva a cabo la Universidad Veracruzana en su campus Xalapa.

Gracias a este espacio fue posible la reflexión respecto a la labor que realizan los universitarios que participan como tutores(as).

Durante el mismo taller, se identificaron las principales dificultades a las que se enfrentan los tutores, quienes también aportaron ideas para reorientar esfuerzos que permitan llevar a cabo los objetivos del programa.

En la sesión se compartieron experiencias entre los tutores y coordinadores de las sedes ubicadas en la Casa UV Molino de San Roque y en la Facul-



Revisión de las áreas de desarrollo de los amig@s, en ambas fotografías

tad de Economía, los participantes tomaron acuerdos referentes a los destinos para las salidas en conjunto, tanto las mensuales como la salida para el fin de ciclo; además hicieron propuestas de promoción para el ingreso al programa y hablaron sobre las actividades que desean realizar en la clausura del ciclo 2016-2017.

Agradecemos la participación entusiasta de las Coordinadoras quienes apoyaron en el diseño, planeación e implementación del taller.

